

Dijo que “no es una responsabilidad pública”

Ministro Pardow descarta volver a congelar las tarifas eléctricas: “Eso no va a pasar”

● En julio se descongelaron las tarifas eléctricas que se mantenían fijas desde 2019, lo que provocó una fuerte alza en las cuentas de la luz

Tras iniciar ayer el proceso de caducidad de la concesión de Enel por los masivos y prolongados cortes de suministro eléctrico en la Región Metropolitana, el ministro de Energía, Diego Pardow, volvió este jueves a arremeter en contra de la empresa y precisó que tiene hasta la medianoche para reponer el suministro eléctrico a un total de 20 mil clientes.

Junto con ello, respondió a algunas voces que se han levantado en medio de la emergencia pidiendo que se vuelvan a congelar las tarifas eléctricas considerando al deficiente desempeño que han tenido empresas, como Enel, para hacer frente emergencia provocada por el sistema frontal de la semana pasada. Una petición que Pardow rápidamente descartó.

“Esto no es una responsabilidad pública. Congelar las

tarifas, como la ciudadanía ha visto de manera muy clara, significa absorber una nueva deuda pública”, dijo.

“Nosotros no estamos disponibles para que el sistema de distribución eléctrica sea uno donde se privaticen las ganancias y se sociabilicen las pérdidas. Eso no va a pasar. Eso está completamente descartado”, subrayó.

En julio se descongelaron las tarifas eléctricas que se mantenían fijas desde 2019, lo que provocó una fuerte alza en las cuentas de la luz y generó un agudo dolor de cabeza para el Gobierno, que esta liderando una mesa de trabajo para aumentar los subsidios destinados a paliar esta alza y anunció, la semana pasada, que adelantará el plazo para la entrega del beneficio a 1,6 millones de familias para septiembre.

Por otra parte, y considerando los problemas que

han debido enfrentar miles de familias por encontrarse sin suministro eléctrico durante casi una semana, Pardow hizo una reflexión luego de llamar a las empresas a no dilatar la entrega de compensaciones vía acciones judiciales.

“Tenemos clientes que, con la responsabilidad que caracteriza a las personas en nuestro país para pagar sus cuentas, les van a empezar a llegar las cuentas de la luz la próxima semana”, comenzó diciendo.

Y agregó: “Esas cuentas de la luz por construcción tienen los consumos del mes pasado, no de este. Pero ¿con qué cara le vamos a pedir a la ciudadanía que pague esas cuentas, cuando el servicio de distribución eléctrica que están recibiendo es no solamente inoperante sino que también indolente?”.

(Emol)



El ministro Pardow volvió a arremeter ayer contra las empresas, luego de los cortes generados por el sistema frontal.